



DAVID VELÁSQUEZ

El ministro de Hacienda, Mario Marcel.

Mario Marcel, por traspaso de dinero entre ministerio de Hacienda y Corfo

## "Es una operación que permitió evitar una pérdida para el patrimonio público"

RICARDO CÁRCAMO

El ministro de Hacienda, Mario Marcel asistió este jueves junto a la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, a Teatinos 120, para realizar un punto de prensa con la intención de explicar el revuelo que se ha elaborado a partir del reportaje de "The Clinic", acerca de los millonarios traspasos de Corfo al Tesoro Público durante 2023. Marcel defendió el actuar del ministerio, asegurando que el traspaso de excedentes de

Corfo al Tesoro Público de 3,4 billones de pesos, se realizó conforme a la legislación vigente.

"Si uno tiene excedentes en una parte del sector público y no los usa para financiar otra parte del sector público, va a tener que endeudarse más", explicó el ministro. Marcel argumentó que evitó el endeudamiento, "Si en lugar de este traspaso, el fisco se hubiera endeudado por la misma cantidad, la deuda pública para este año habría aumentado en más de un 1% del PIB y el gasto en intereses

del fisco sería 215 millones de dólares superior al presupuestado y el Estado como un todo, hubiese experimentado una pérdida patrimonial de 415 millones de dólares", explicó. Marcel mencionó que los ingresos provenientes del litio fueron excepcionales en 2022 y 2023, lo que permitió al gobierno cumplir con todas sus metas fiscales sin necesidad de aumentar el gasto público o incurrir en déficit; y aseguró que no hubo pérdida para Corfo, ya que los traspasos se hicieron de manera gradual.